

# Volle Punktzahl im Aufbaulehrgang

14 Wehrmänner legten erfolgreich die Prüfungen bei der Truppführer-Ausbildung ab

© 25.11.2017 | Stand 24.11.2017, 20:50 Uhr



14 Feuerwehrleute haben sich auf die Aufgaben eines Truppführers vorbereitet. – Foto: Feuerwehr

**Moos.** Ein Aufbaulehrgang in der Modularen Truppausbildung hat am Samstag im Feuerwehrgerätehaus stattgefunden. Teilgenommen haben 14 künftige Truppführer aus den Feuerwehren Moos, Langenisarhofen, Deggendorf, Otzing, Lailling und Niederalteich. Ausgebildet wurden sie von Kreisbrandmeister Konrad Seis, Kurt Friesl und Gerhard Fuchs.

Voraussetzung für diesen Lehrgang war die bestandene Teilnahme am Basismodul Modulare Truppausbildung sowie eine zweijährige Grundausbildung in der jeweiligen Feuerwehr. Der Lehrgang schloss mit einer Prüfung in Theorie und Praxis, wobei die praktische Prüfung in zwei Module aufgeteilt ist.

Im Modul 1 geht es um Aufbau und Erklärung von Tauchpumpen, Absichern von Einsatzstellen, Auffinden einer Person sowie Kuppeln einer Saugleitung, Knoten und Stiche. Im zweiten Modul wird das Anlegen von Hitzeschutzkleidung, Erste Hilfe, Aufbau von Hebekissen, Beleuchtung, Schaum-Einsatz und dem Hydraulischen Rettungssatz behandelt. Weitere Themen sind Gefahrgutsymbole und die Handhabung des Trennschleifers.

Die volle Punktzahl in den Fragebögen erreichten Eike Draheim, Florian Gruber, Peter Hammer und Sebastian Kresse von der Feuerwehr Niederalteich.

– tf